Haushofmeister

Hallo und guten Tag, mein Name ist August-Friedrich-Balduin auch Haushofmeister genannt .

Die Königin braucht mich mal wieder sie möchte ihren Sohn

Verheiraten ,und gab mir in dessen Auftrag höchst daselbst

Persönlich!!! Das ich zusammen mit dem Hofnarr an alle heiratsfähige Töchter unseres Landes Einladungen verschicke!!!

Der Prinz muss noch vieles lernen und wenn es um Manieren oder gutes

Verhalten ging war der Hofnarr nicht so eine große Hilfe .

Der Prinz rannte immer weg und wir leider immer hinterher.

Der Prinz war nicht der schnellste wenn es um das Thema ging:

", du wirst heiraten, wähle eine Braut!"

Aber ich brachte den Prinzen zu Verstand!!!

Tschüss

Mit königlichen Grüßen

<u>Ivana</u>